

l'embrasser, il le repoussa, mais sans lâcher la main qu'il tenait dans la sienne.

— J'espère bien, dit-il, que le temps des folies est passé.

Frédéric balbutia quelques mots inintelligibles, et Laurence le poussa dans les bras de leur père, qui cette fois se laissa embrasser.

Le soin de se former une brillante installation en rapport avec leur fortune, occupa d'abord tous les instants de M^{me} Daverny. Elle avait loué, dans le quartier de la Chaussée-d'Antin, un fort bel appartement qu'il s'agissait de meubler avec tout le luxe moderne ; de là des courses sans fin chez les marchands, des dépenses contre lesquelles protestait vainement celui qui n'était plus guère que de nom le chef de la famille, car l'ambitieuse Flavie avait su mettre sa fille de son parti.

Tandis qu'elles savouraient ainsi les aises de la fortune, Marcel n'en avait que les épines, recouvrements de fonds difficiles, incertitudes sur le meilleur mode de placements, lenteurs calculées des hommes d'affaires, prétentions exorbitantes de la part des employés, et enfin, pour mettre le comble à ses ennuis, déclaration du procès de la part d'Albéric de Chaudmonpré, qui avait trouvé dans les bas fonds de la